

女性会だより

5/21
関東商工会議所女性会連合会
浦安大会



「おそろいの黄色いジャケットで一枚」

で活躍されている女性経営者の方による講演で、非常に学びの多い時間となりました。

懇親会では華やかなアトラクションとして、デイズニッソングのメドレーにあわせて歌とダンスのスペシャルショー「Magical Moment」が披露されました。夢の国・浦安ならではの演出に、参加者一同大盛り上がり。会場が一体となって楽し



「Magical Moment!!!」



困気の中での開催となりました。県女連会長・高梨園子氏のご挨拶の後、市原商工会議所会頭・榎原義久氏をはじめとする来賓の皆さまからご祝辞を賜り、議事に移りました。

昨年度の事業報告・収支決算、今年度の事業計画案・収支予算案、単会会長の交代に伴う新理事の選任など、計5件の議案が提出されましたが、無事全ての議案が承認されました。

浦安市のグランドニッコー東京ベイ舞浜にて開催された「関東商工会議所女性会連合会通常総会浦安大会」に参加してまいりました。

当日は、関東各地から多くの女性会の皆さまが集まり、会場は終始、活気にあふれていました。

総会では、昨年度の事業報告および収支決算、そして今年度の事業計画案や収支予算案といった重要な議案が審議され、いずれも滞りなく承認されました。

6/6 千葉県商工会議所女性会連合会 通常総会市原大会

先日、千葉県市原市にある五井グランドホテルにおいて、「千葉県商工会議所女性会連合会通常総会市原大会」が盛大に開催されました。

当日は天候にも恵まれ、県内各地から多くの女性会メンバーが集い、にぎやかで華やかな雰



「心に響く歌声で会場が一体になりました」

まちの駅ネットワークとうがね 八鶴湖生き物観察会10周年記念 移動水族館が大盛況

●生き物観察会10周年
毎月第一土曜日に開催されている「八鶴湖生き物観察会」は、まちの駅ネットワークとうがねが実施している自然観察会です。

●記念事業を開催
5月24日(土)・25日(日)、10周年を記念して八鶴湖畔の八鶴館さくらホールで八鶴湖の生き物の写真やこれまでの観察会の様子を紹介する写真展を開催し、過去の観察会の様子を記録した映像を流したりするなどの展示をすることにしました。

委員会の後援のもとで、こうして地元との団体と共催で開催するというのはとても珍しいケースなのだそうです。会場は長蛇の列となり、2日間で1000人以上の親子連れの来場者で賑わいました。10周年という大きな節目に、八鶴湖畔に大勢の方に足を運んでいただき、観察会の展示も一緒に楽しんでもらうことができました。

毎週開催!とうがね
スマホCLUB
毎週金曜日
10:30~約1時間半
持ち物:スマホ
参加費:500円
新しい生活様式で「取り残され感」のある中高年のみなさん、スマホデビューしませんか?

第119回八鶴湖いきもの調査
空を見て雨対策、雨天決行です。
7/5 SAT
帽子・タオル・暑さ対策、雨対策、各自で準備をお願いします。
集合:八鶴館さくらホール
時間:9:00~11:45頃

まちの駅ネットワークとうがね
問(株)街波通信社 TEL 0475 (86) 7772

若い人材採用に向けて! 学校と企業の座談会

5月29日、新卒学生採用に向けた中小企業と学校の座談会が開催され、人手不足や従業員の高齢化に悩む企業と、就職を控える学生を抱える学校関係者が一堂に会しました。

明する姿が見られました。一方、学校側からは、就職を希望するこの座談会は、来年も引き続き開催する予定です。

約2時間という限られた時間ではありましたが、参加者からは「この座談会がきっかけで採用につながった」という企業や、学校からの「生徒の就職が決定した」という嬉しい報告も寄せ

られ、具体的な成果が生まれていることが伺えました。

東金出身の落語家 その三 流に立川こしら(本名若林大輔、昭和五〇年生まれ)がいる。立川志らくの弟子で、入門は平成八年。平成十三年に二つ目、平成二十四年に真打に昇進した。

山の前から 15
もともと、落語に興味があったわけではなく、パンクバンドや演劇、お笑いの世界を漂っているうちに、ひょんなことから志らくに弟子入りした。古典落語を知らなかったため「談志への崇敬」とも無縁だ。